

Les assemblées municipales doivent maintenir la fermeté à la base



Par : Roberto Morejón

La constitution des assemblées municipales du pouvoir populaire est associée à Cuba à des actes d'un fort engagement politique et social, c'est pourquoi dans certains territoires on a décidé de les installer dans des lieux d'intérêt historique et allégorique.

Et ce n'est pas étonnant, car ces organes de gouvernement de base devraient encourager le développement de la zone sur la base d'une plus grande autonomie et d'un agenda plus large, conformément à la décentralisation de nombreuses fonctions à Cuba.

Les 168 assemblées municipales nouvellement intégrées sont importantes à Cuba dans la mesure où elles représentent le noyau auquel contribuent les délégués élus des circonscriptions du pays en novembre. Un exercice de démocratie participative désormais couronné par les assemblées, dont la première grande décision a été de choisir le président et le vice-président.

Il est frappant de constater que 182 femmes ont été élues à ces postes, soit 54 %, un chiffre supérieur à celui de l'administration sortante.

Les Cubains sont bien conscients de l'importance des tâches des assemblées municipales, puisque, entre autres, elles supervisent et contrôlent les entités municipales subordonnées et l'organisation des activités économiques.

Ayant pour mission d'exercer leur mandat pour une période de cinq ans, les membres des organes directeurs de l'instance de base susmentionnée ont promis d'être des serviteurs fidèles du peuple et de la communauté.

Les habitants des quartiers et autres établissements attendent la même chose de leurs représentants, en qui ils ont placé leur confiance parce qu'ils sont qualifiés pour mener à bien une tâche aussi importante.

Quelles que soient les circonstances dans le pays, les délégués de circonscription dans la municipalité assument des tâches importantes, mais aujourd'hui, elles sont décisives.

Ceci en raison des limitations matérielles de la plus grande des Antilles, dues au blocus américain et aux insuffisances internes.

Il incombe à ces personnes de connaître les problèmes et les difficultés des communautés afin de trouver des solutions et de trouver des réponses à nombre d'entre eux avec la participation des citoyens eux-mêmes.

Ensemble, délégués et habitants doivent explorer le potentiel des territoires en quête de prospérité.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/308517-les-assemblees-municipales-doivent-maintenir-la-fermete-a-la-base>



Radio Habana Cuba